
平成２８年２月県議会定例会質問（追加代表）要旨（２月２９日）

１－１

自 由 民 主 党 １９番 星 公 正

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興・再生について

１ 避難地域の復興・再生をどのように進めていくのか、知 知 事 避難地域復興課

事の考えを尋ねたい。

２ 知事は、イノベーション・コースト構想によって、浜通 〃 企 画 調 整 課

りの再生をどのように進めていくのか尋ねたい。

３ 県は、復興・創生期間の復興財源の確保にどのように取 企画調整部長 〃

り組むのか尋ねたい。

４ ふくしま創生総合戦略の推進に当たり、施策の検証をど 〃 復興・総合計画

のように行っていくのか、県の考えを尋ねたい。 課

二 危機管理について 危機管理部長 危 機 管 理 課

県の危機管理体制を強化すべきと思うが、考えを尋ねた

い。

三 消防団の充実・強化について 〃 消 防 保 安 課

県は、消防団の充実・強化にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

四 復興公営住宅のコミュニティづくりについて 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

長

県は、復興公営住宅入居者のコミュニティづくりをどのよ

うに充実させていくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 原子力損害賠償について 原子力損害対策 原子力損害対策

担当理事 課

福島の復興・再生のため、原子力損害賠償の完全実施に全

力で取り組むよう国及び東京電力に求めるべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。

六 アーカイブ拠点施設について 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課

長

県は、震災及び原子力災害の記録と教訓を継承・発信する

アーカイブ拠点施設の整備をどのように進めていくのか尋ね

たい。

七 仮置場の適正な管理について 生活環境部長 除 染 対 策 課

県は、市町村除染における仮置場の適正管理にどのように

取り組んでいるのか尋ねたい。

八 創薬拠点の整備について 商工労働部長 医療関連産業集

積推進室

県は、「医療－産業トランスレーショナルリサーチセンタ

ー」を活用し、創薬産業の振興にどのように取り組むのか尋

ねたい。

九 日銀のマイナス金利の導入について

１ 日銀のマイナス金利の導入に伴う県制度資金の対応につ 〃 経 営 金 融 課

いて、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、日銀のマイナス金利の導入に伴い、歳計現金及び 会 計 管 理 者 出 納 総 務 課

基金現金の保管や運用をどのように行うのか尋ねたい。

十 教育旅行の回復について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、教育旅行の回復に向け、どのように取り組んでいく

のか尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十一 ＧＡＰの推進について 農林水産部長 環境保全農業課

県は、農業生産工程管理、いわゆるＧＡＰをどのように

推進していくのか尋ねたい。

十二 間伐材の新たな需要の創出について 〃 林 業 振 興 課

県は、間伐材の新たな需要の創出にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

十三 県土の復旧・復興について

１ 県は、避難指示区域等における公共土木施設の復旧に 土 木 部 長 土 木 企 画 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 平成２７年９月関東・東北豪雨で被災した南会津地域 〃 道 路 管 理 課

の県管理道路について、復旧の見通しを尋ねたい。

３ 県は、飯舘村の道の駅「（仮称）までい館」の整備に 〃 道 路 整 備 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、地域振興に配慮して只見川の河川整備を進める 〃 河 川 整 備 課

べきと思うが、どのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

十四 子どもの健康について

１ 県は、子どものむし歯予防対策をどのように推進して 保健福祉部長 健 康 増 進 課

いくのか尋ねたい。 教 育 庁

２ 県教育委員会は、児童生徒の肥満の解消にどのように 教 育 長 教 育 庁

取り組んでいくのか尋ねたい。



１－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十五 県立高等学校における政治的中立性の確保について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立高等学校における政治的中立性の

確保にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。


